

Fuerte sin violencia en Berazategui

"Estamos participando 200 Jovenes de distintas realidades sociales en un musical. Con una puesta en escena UNICA.

Estas son algunas fotos de que compartimos para la FRATERNIDAD UNIVERSAL. Como primer día nos dieron un lema "Dar Siempre "

Este Concierto se realizara el día 27 y 28 de Mayo 20hs. En el Centro de Actividades Roberto de Vicenzo

Calle 18 y 19 Berazategui. 2016", escribe en su muro de Facebook Juan.

25 de mayo, fiesta patria en Argentina, día de sol, el Colegio María Ward de Plátanos concentra las actividades del Gen Rosso, grupo internacional de música que se presenta por segunda vez en el Cono Sur. Un momento de bienvenida, presentaciones, se dividen en grupos y comienza el trabajo. En dos días de talleres se alistarán los jóvenes que compartirán el espectáculo que presentarán el viernes y sábado. Hay entusiasmo, hay alegría, hay comunicación y hay mucha dedicación: se prueba una y otra vez un paso de baile, un ritmo en la guitarra, hasta que se logra y se sella con un aplauso y exclamaciones! Siguen hoy 26. Mañana primero será el ensayo general en el salón de Vicenzo y luego la primera presentación!

Una experiencia inolvidable para los jóvenes, que para algunos puede significar un cambio de vida. Y el Gen Rosso seguirá luego para Córdoba, Tucumán, Santa Cruz de la Sierra (en Bolivia) y Asunción. En el haber está Montevideo, donde fue un éxito a sala llena en las dos presentaciones y ya hacen planes para volver el año próximo.